

RDR35 - Sandrine - La morsure de la vie

Bonjour à vous tous,

Merci de bien vouloir m'aider dans ce rêve et voici son titre :

"La morsure de la vie" c'est ce qui m'est venu tout de suite à l'esprit sans trop réfléchir.

Une précision importante pour ce rêve : mon père est décédé depuis 4 ans.

Rêve de Sandrine:

J'étais dans la, maison, de mon enfance et en fait, il y avait plusieurs lieux. Je me retrouvais soit dans cette maison ou autre part ; un lieu inconnu. Je vais simplement vous raconter la partie la plus significative et intrigante.

Il y avait un serpent dans une chambre inconnue, il était à terre et je vis mon père montant les escaliers de notre maison le serpent à la main. Je fus terrifiée en le voyant car moi je descendais les escaliers et lui montait donc nous nous sommes croisés. Il me dit de caresser le serpent, qu'il n'était pas dangereux. Mais il me mordit tout de même un petit peu car j'ai ressenti comme une piqûre légère où sortait une goutte de liquide blanchâtre et laiteux.

Puis je retournais dans cette chambre inconnue, le serpent était en *train* de muer et j'ai vu un bébé (ressemblant à ma petite fille de 2 ans) il apprenait à marcher et en se lâchant de son appui, il tomba à terre (comme tous les bébés lorsqu'ils commencent à marcher, ils titubent et tombent souvent sur leur fesse) et sur le serpent. Je me mis à hurler qu'il était dangereux mais un homme assez âgé présent dans la pièce me rétorqua que non. Le serpent piqua l'enfant et il commença à se sentir faible. Je redescendis et me retrouvai dans la salle à manger de la maison de mon enfance. Là j'ai pris le téléphone mais je n'arrivais pas à composer le numéro j'essayais de prendre plusieurs téléphones mais les touches ne s'enfonçaient pas et pourtant je connaissais le numéro du médecin par cœur mais impossible de composer le numéro. Je paniquais car je vis l'enfant dans mes bras (ma fille cette fois-ci) se sentir de plus en plus faible et pâle voire même de couleur grisâtre. Mon père arriva subitement en me disant de ne pas m'affoler, il était important que je prenne mon temps pour composer «e numéro de téléphone. Puis je me suis réveillée pour emmener mes enfants à l'école.

ÉCLAIRCISSEMENT

- Te rappelles-tu lequel de tes doigts (et de quelle main) a été mordu? Et l'enfant, as-tu vu à quelle partie de son corps il avait été mordu?

Je me rappelle que c'était l'index et cela devait être de la main gauche.

Pour l'enfant, il me semble que c'était aussi à la main mais la droite, je ne suis pas certaine. Je ne me souviens plus exactement.

- Quels rapports entre ton père et le serpent : amicaux, notion de danger pour lui, serpent porté comme un trophée ou alors....?

- Quel aspect a le serpent : petit, long, gros, coloré, les yeux, la langue, les dents....?

- Le serpent a-t-il une attitude menaçante à un moment ou un autre?

- Peux-tu préciser d'avantage ce que tu ressens envers le serpent, envers ton père et l'enfant?

- Ne ressens-tu rien après avoir été mordu?

- Enfin, l'enfant ne réagit-il pas à la morsure, ne lutte-t-il pas?

RDR35 - Sandrine - La morsure de la vie

Mon père et le serpent ont l'air d'être amicaux puisqu'il le tient enroulé autour de son bras avec une totale confiance et de maîtrise du danger.

Le serpent est moyen de couleur noir. Je crois que ses yeux étaient aussi noires, je n'ai pas vu sa langue, je n'ai pas eu le temps de vraiment le décrire car il m'a mordu le doigt dès qu'il m'a vue et surtout je ne voulais pas le regarder, il m'horrifiait.

Il n'avait pas d'attitude menaçante envers moi ni envers personne, c'est surtout moi qui était tétanisée à sa vue et en le voyant sur le bras de mon père, je pouvais avoir confiance. Seulement il m'a quand même mordu parce que j'ai ressenti une grande peur, je ne voulais pas mais en entendant mon père me dire "Aies confiance", j'ai tenté cette approche.

J'étais furieuse contre mon père et je lui ai répondu " Tu vois il m'a mordu quand même, on ne peut pas lui faire confiance à ce serpent". J'avais l'impression que mon père m'avait menti pour me faire du mal et il en était quelque peu contrarié mais c'était le contraire il ne voulait que mon bien et que je sois en confiance avec cet animal.

J'avais peur du serpent mais à aucun moment il n'était menaçant envers moi, ni envers les autres. Il

J'ai une grande phobie des serpents mais en même temps ils sont attirants, j'ai envie de les approcher mais leur vue me terrifie au plus haut point.

Par contre envers l'enfant, je l'aime tellement et je ne veux pas que le serpent le touche pour lui faire du mal. Je veux le protéger (c'était un petit garçon au début). Le serpent était enroulé par terre dans cette chambre et muait et il a mordu le petit garçon malgré mes supplications et mes cris envers le vieil homme de la chambre (le serpent avait piqué le bébé car il avait été dérangé, il est vrai qu'il est tombé sur lui pendant qu'il muait) Je lui en voulais tellement de me dire que ce serpent n'était pas dangereux.

L'enfant a pleuré un peu sur le moment, je l'ai pris dans mes bras et puis il est devenu gris et sans connaissance, le venin faisait son effet (impression que la mort arrive).

Ensuite, je ne tenais plus ce petit être mais ma fille qui a actuellement 2 ans et demi. Je ne veux pas que la mort prenne mon enfant je crie et je hurle "Il faut appeler le médecin" Je suis en rage et mon père tente de me calmer ou sinon je n'arriverais pas à composer ce fameux numéro de téléphone.

Projections

Si c'était mon rêve, je me dirais qu'il me révèle un danger, et une séparation intérieure. Une part de moi (père) détient une vérité issue de mes racines (maison de mes racines); une part de moi (bébé) apprend à vivre avec ses propres valeurs (en se lâchant de son appui).

Ce rêve-me dit que je ne fais pas confiance à ce qui me vient de mes racines, à une connaissance intérieure (homme âgé), pour aider la part de moi qui veut devenir autonome.

Je n'aime pas le serpent de ce rêve. Quelque chose me terrifie : le côté fourbe, rampant, relié à ce qui me vient de mes racines, peut m'anéantir.

Je comprends que je peux me sauver (je connais le médecin), mais je n'y parviens pas.

Cathy.

RDR35 - Sandrine - La morsure de la vie

Si c'était mon rêve, je me dirais: que voilà un rêve intéressant!...tout d'abord mon attention se porte sur le titre choisi: la morsure de vie (et non de mort!). Cela signifie qu'inconsciemment j'ai compris que la morsure du serpent n'était pas synonyme de mort mais de transformation.

Dans ce rêve mon père pourrait représenter un aspect de moi plus sage qui cherche à me faire comprendre quelque chose. Le message est clair: mes peurs m'empêchent d'avancer dans la vie et elles ne sont pas justifiées.

Et si le serpent était le symbole de ces peurs irraisonnées, qui pétrifient d'un regard? Dans ce rêve je devais apprendre à surmonter ma peur et à faire confiance, ce que j'ai presque réussi, mais en touchant le serpent je pensais qu'il allait me mordre. J'ai ressenti une grande peur, et c'est ce qui s'est produit. Je n'ai pas eu assez confiance. Cependant cette morsure n'est pas mortelle, je l'ai à peine sentie.

Le serpent me pique à l'index de la main gauche: le côté gauche représente les émotions, et l'index est le doigt de l'autorité. Ai-je des problèmes de ce côté-là? Est-ce que je veux tout contrôler?

Un serpent qui mue, c'est le symbole par excellence de la transformation, la métamorphose. Mais pour que cette Transformation s'opère, quelque chose de moi doit "mourir", et c'est très difficile, parce que c'est ce que j'ai voulu. L'enfant est lui aussi mordu à la main, les mains qui prennent et qui donnent. Un homme âgé, autre sage, m'avait pourtant dit que le serpent n'était pas dangereux. C'est uniquement parce que je refuse de faire confiance et de renoncer à mes peurs que j'ai à vivre toutes ces émotions. La peur me paralyse, m'enlève tous mes moyens. Je dois apprendre à faire confiance, à me faire confiance, et le serpent ne sera pas plus dangereux qu'un ours en peluche.

Estelle

Si c'était mon rêve, je serai frappé par ce sentiment si violent d'avoir été trahie, abusé, trompé par la personne en qui j'ai tellement confiance! Celle-ci peut-être réellement mon père mais tout aussi bien un autre homme voir l'homme ou moi-même (j'ai pu grandement me décevoir). Je ressens en tout cas bien des difficultés à avancer, à rester debout, j'ai peur. Avoir été déchiré dans la confiance que j'accordais est si inacceptable, si violent!

Mais, ne suis-je pas comme ce serpent : noir, soudé à mon père (ou à quelque chose d'aussi rassurant ou précieux)? Je suis en train de muer et cela ramène de façon douloureuse (elles me tombent dessus et m'écrasent!) les difficultés que j'ai depuis que je suis toute petite, bébé.

Heureusement, ces difficultés sont en cours de guérison, mon père (mais plutôt moi-même) m'aide encore, m'incite au calme, m'aide à trouver ce docteur et la guérison, le soulagement.

Pour conclure, ce rêve me rappellerait que j'ai besoin de mieux reconnaître certain aspect de ma personnalité qui sont actuellement en souffrance et que je peux avoir fondamentalement confiance en moi et l'avenir malgré les énormes appréhensions qui peuvent m'assaillir.

Peut-être il y a t'il un indice dans cette morsure du serpent : cela m'évoque deux choses : soit le sexe et le sperme de l'homme (quelque chose s'y rapportant) soit le lait maternel (ce liquide blanchâtre et laiteux qui sort de la peau),

Zouf

RDR35 - Sandrine - La morsure de la vie

Si c'était mon rêve...

Quand je monte, mon père descend dans l'escalier, alors nous nous rencontrons.

Relation problématique avec mon père?

Est-ce que je trouve que mon père est un naïf ou un éternel optimiste qui ne voit que les bons côtés de la vie et qui omet de me dire le reste?

Ou peut-être qu'il me tient un double langage alors je ne sais jamais sur quel pied danser avec lui?

Ce n'est pas si dangereux que cela de se faire mordre par le serpent comme être blessé par la flèche de Cupidon, on peut tomber en amour? " Le grand amour et les grandes réussites impliquent de grands risques."

La morsure du serpent désigne-t-elle des désirs sexuels inassouvis?

Ce qui est sans danger pour lui est un danger pour moi?

Mon père me met en contact avec le côté masculin en moi, avec les hommes, avec la sexualité.

Avec le serpent tentateur? Avec la sagesse?

Ou avec le serpent de la Kundalini? Le 9e chakra, Chakra du Point Terrestre, (dont on parle peu car il est un "Chakra supérieur") est de couleur noire, il se situe à 15 cm (6 po) sous nos pieds, entre nos pieds, il nous sert d'ancrage à la terre.

Noir:

comme dans le culte de la terre-Mère - "Mère Nature"

Noir comme la terre noire fertile, noir comme la descente de l'esprit dans la matière

Noir comme "humeur noire", tristesse, chagrin d'amour, états dépressifs?

La " nuit obscure de l'âme" de St-Jean de la croix évoque la mort psychologique qui précède la grâce d'une nouvelle compréhension.

Serpent noir:

Est-il question de valeurs symboliques négatives?

Est-ce un danger venant de l'intérieur de moi, une tendance à être trop pessimiste en amour?

Ou moment sombre parce que l'être aimé ne me convient pas?

Blessure au doigt:

l'index est celui qui pointe, celui de l'autorité, de la puissance dans la réalisation.

C'est aussi un doigt réparateur, qui a une fonction correctrice générale.

A la main gauche: la passivité, le secret.

L'enfant est mordu à la main droite; la main de l'action et de la volonté.

Morsure par un animal: je dois m'exposer et payer de ma personne? Je ne peux plus fuir

l'énergie instinctive. La Mère terrible, la mère-inconscient envoie des serpents qui

« tuent » celui qui ne parvient pas à sortir de la paradisiaque inconscience maternelle fin qu'il puisse renaître.

Ma peur du serpent:

Angoisse.

Ou force d'évolution? L'énergie vitale impersonnelle qui me pousse à évoluer?

Est-ce une image de fécondité comme le sperme qui jaillit?

RDR35 - Sandrine - La morsure de la vie

Je crains la sexualité, l'homme ? J'ai eu un traumatisme sexuel?

Je refuse la sexualité par peur? J'ai des problèmes de sexualité?

Je refuse d'évoluer?

Je refuse de faire face à mes peurs?

Serpent en mue:

Est une image de renaissance, de phase de mutation, de métamorphose, "changer de peau", passer à une nouvelle phase de l'existence

Le Bébé est en phase d'apprentissage de la marche:

il apprend à "se tenir debout", à avancer dans la vie, à évoluer.

Dans un apprentissage, on tombe et on se relève, on fait des essais et des erreurs pour apprendre.

"Tomber en amour" n'est pas un jeu d'enfant, c'est un risque dangereux, on peut mourir d'amour?

Y a-t-il un conflit intérieur entre la mue et l'apprentissage qui serait vue comme un fardeau, un poids?

Tomber en amour dérangerait-il mon travail intérieur de mue?

L'enfant- la puérité- doit-il mourir en moi?

La petite fille de papa doit être sacrifiée? La "Puella" dans côté négatif en moi, passive, incapable d'agir, qui a le problème de s'affirmer en tant qu'individu, qui ne s'impose jamais dans la société, qui laisse les responsabilités aux autres. Dont l'ego s'est adapté en se développant dans la faiblesse. Je suis incapable d'accepter ma force intérieure et la grâce de Dieu. Je devrais alors abandonner les vieux schémas de la dépendance enfantine de puérité et d'impuissance et accepter la force qui est en moi.

Je n'arrive pas à établir la communication, à faire appel au guérisseur en moi.

Mon père arrive et il me dit de ne pas m'affoler, que je dois apprendre à prendre mon temps, à respecter mon rythme personnel.

Eujoca

PHASE 3

Bonjour à tous,

Tout d'abord, je tiens à vous remercier d'avoir pris le temps de bien vouloir interpréter mon rêve. Vos projections m'ont été d'une aide précieuse.

C'est ma première participation à cette roue et je ne suis pas déçue; c'est vraiment un exercice qui permet grâce aux réflexions de chacun et chacune une meilleure compréhension, l'interprétation d'un symbolisme dont on ne connaît pas forcément la signification.

RDR35 - Sandrine - La morsure de la vie

En tout premier lieu et d'une façon générale, il est vrai qu'une partie de moi doit mourir (cette partie représentée par le bébé et par ma fille qui se meurt dans mes bras). Elle symbolise la peur des responsabilités: enfant nous sommes protégés par nos parents et cette partie subsistait depuis des années par peur d'affronter l'existence. Je suis phobique des serpents et je pense comme Estelle que ce serpent représente toutes mes phobies, ces peurs irraisonnées. Mon père et le vieil homme (le côté sage) me font comprendre par la morsure du serpent que finalement je ne dois pas avoir peur d'affronter la réalité, elle n'est pas dangereuse. Effectivement, je suis en colère mais je dois accepter de changer. Je dois passer par ce cap pour pouvoir évoluer dans: la guérison de mes phobies, c'est réellement nécessaire. En composant le numéro de téléphone, je m'affole et mon père intervient en me disant de ne pas paniquer.

Dans la vie, j'ai cette tendance à m'affoler facilement et mon père voulait me faire comprendre cette obligation de me faire confiance pour pouvoir avancer. Cette partie de moi doit mourir même si je ne l'accepte pas. C'est tellement facile de vouloir rester un enfant mais il est temps de grandir et de vivre ma vie comme une adulte. Je dois me faire confiance, c'est la seule issue.

Je remercie Zouf, Cathy, Estelle et Eujoca de m'avoir aidé à mieux me comprendre. Je n'hésiterai pas à participer aux différentes roues, c'est vraiment intéressant et enrichissant. Le dernier mot sera pour Estelle dont les projections sont très proches de moi.

Sandrine